

# BERITA TERBARU

## Babinsa Desa Wadunggetas Bersama Warga Gotong Royong Dalam Karya Bakti Betonisasi Jalan

Agung widodo - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Jun 3, 2024 - 11:30



*Babinsa Desa Wadunggetas Bersama Warga Gotong Royong Dalam Karya Bakti Betonisasi Jalan*

Klaten - Sertu Amar, Babinsa Desa Wadunggetas dari Koramil 22/Wonosari [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim 0723/Klaten), bersama warga bergotong royong pada kegiatan Karya Bakti berupa betonisasi pengecoran jalan di Dukuh Kadipiro Desa Wadunggetas Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (02/06/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kelancaran transportasi dan taraf hidup masyarakat

setempat.

Proses betonisasi jalan ini melibatkan partisipasi aktif dari masyarakat Desa Wadunggetas bersama Babinsa Sertu Amar. Dengan semangat gotong royong, warga bahu-membahu menyelesaikan pengecoran jalan yang diharapkan dapat membawa manfaat besar bagi kelancaran mobilitas dan kegiatan sehari-hari warga.

Dalam kesempatan tersebut, turut hadir Ketua RT 12 RW 03, Sutrisno yang juga ikut serta dalam kegiatan ini. Sutrisno menyatakan rasa terima kasihnya atas partisipasi aktif dari Babinsa dan warga dalam memperbaiki infrastruktur desa.

“Kami sangat berterima kasih kepada Sertu Amar dan warga yang telah bersama-sama bekerja keras dalam pengecoran jalan ini. Dengan adanya jalan yang lebih baik, diharapkan akses transportasi menjadi lebih lancar dan dapat meningkatkan taraf hidup masyarakat di Dukuh Kadipiro,” ungkap Sutrisno.

Sertu Amar menambahkan bahwa kegiatan Karya Bakti ini merupakan bagian dari upaya TNI untuk selalu hadir dan berperan aktif dalam membantu masyarakat.

“Kegiatan ini adalah wujud nyata sinergi antara TNI dan rakyat. Kami berharap jalan ini bisa segera dirasakan manfaatnya oleh seluruh warga,” ujar Sertu Amar.

Sertu Amar menambahkan, pada kegiatan Pengecoran jalan di Dukuh Kadipiro ini segera dapat diselesaikan dalam waktu yang tidak terlalu lama, sehingga masyarakat dapat segera menikmati hasilnya. (Red)